Eine Sommertour an der Mosel 15. – 19. August 2022

5 Tage in der Eifel an der Mosel

Am Montag, den 15. August machten wir uns auf den Weg in die Eifel. Treffen und Abfahrt ist am Grollander Krug um 7:30 Uhr. Wir sind 8 Männer auf 7 Rollern und Jürgen im up! Wir sind :

Jürgen A. (Organisation+Planung), Klaus (Tourenguide), Dirk, Jürgen W., Achim, Uwe A., Acki, Frank.

Es geht zuerst auf die Autobahn A1, um anfangs schnelle 230 Kilometer zu machen bis nach Schwerte. Hier gibt es die erste Pause zum Frühstück bei McDonalds. Weiter geht es auf Bundes- und Landstraßen nach Neuwied, über den Rhein, bis nach Welling bei Mayen, zum "Hotel zur Post", unser Quartier (gesamt 390 km). Hier beziehen wir die Zimmer im Gästehaus.

Am Dienstag geht es auf eine Tagestour an der Mosel entlang bis nach Cochem. Nach dem guten Frühstück im Hotel geht es los nach Süden an die Mosel runter. Auf dem Weg dahin sind wir noch an der Burg Eltz, an einem schönen Aussichtspunkt. Auf der Moseluferstraße geht es unterhalb schöner Weinbergeterrassen 48 km bis nach Cochem. Hier verweilen wir auf einem Spaziergang und Besuch in einem Weinlokal für 2 Stunden. Danach geht es oberhalb der Weinhänge wieder zurück zum Hotel. Am Abend lassen wir uns mit einem GroßraumTaxi nach Mayen zu einem guten Restaurant zum Abendessen hin und zurück bringen.

Am Mittwoch nach dem Frühstück werden wir vom gecharterten Bus abgeholt zum Transfer runter an die Mosel zum Anleger. Hier steigen wir auf das Moselschiff "MS Goldstück". Es geht moselabwärts gemütlich durch die Weinberge an malerischen Weinorten entlang, mit einer Schleusendurchfahrt, bis nach Koblenz zum "Deutschen Eck". Hier haben wir 2 ½ Std Zeit bis zur Rückfahrt. Eine Gruppe geht in die Stadt auf einen Sightseeingbummel. Die anderen fahren mit der Kabinenseilbahn quer über die Mosel mit Blick auf den Rhein hoch bis auf die Burg "Ehrenbreitstein". Wieder am Schiff angekommen geht es auf die Rückfahrt moselaufwärts zurück nach Kobern. Vom Anleger aus gehen wir 400 Meter hinauf zum Weingut "Dötsch". Wir werden freudig empfangen von Philipp Dötsch jr. Er gibt uns einige gute Erläuterungen zur Weinernte und lädt uns dann in der Vinothek zu einer vielseitigen Weinprobe ein. Nach der umfangreichen Weinverkostung von sieben unterschiedlichen Weinen entschlossen wir uns zu diversen Käufen von verschiedenen Moselweinen der Dötsch-Gutsweine. Nach zwei Stunden und leicht angeheitert holte uns dort wieder unser Transferbus ab zur Heimfahrt nach Welling.

Am Donnerstag, wieder bei schönstem Wetter, wie bereits alle Tage, machen wir eine Tagestour durch die Eifel am Nürburgring vorbei zum Radioteleskop Effelsberg bei Bad Münstereifel, ein Teleskop von 100 Metern Durchmesser zur Abhörung von Radiostrahlungen aus dem Weltraum. Nach der interessanten Besichtigung und einem anschließenden Getränk am Imbiss geht es auf Klaus seiner geführten Tour durch eine kurvenreiche Serpentinenstrecke wieder zurück nach Welling zum Hotel. An diesem Abend gibt es im Hotel-Sommergarten ein großes Livekonzert. Wir sind als Hausgäste kostenlos dazu eingeladen. Vorweg gibt es ein leckeres Buffetessen und

dann erleben wir einen sehr guten Songabend von einer siebenköpfigen Band vorgetragen auf einer großen Showbühne.

Es war ein krönender Abschluss an diesem letzten Abend unserer so abwechslungsreichen Woche an der Mosel .

Wir hatten alle Tage bestes Wetter mit viel Sonnenschein, fast schon etwas zu warm, aber wunderbar schöne Tage und Abende. Alles wurde natürlich auf unzähligen Fotos auf den Handys festgehalten und von Jürgen komprimiert gesammelt, bearbeitet und zusammengefügt für die Veröffentlichung auf der WebseitenHomepage in der Fotogalerie.

Am Ende der Woche ging es dann wieder auf die Rückfahrt nach Bremen. Dabei verkleinerte sich die Rollergruppe abnehmend je weiter wir gen Heimat kamen. Nach und nach verabschiedete der eine und andere sich in seine Richtung nach Hause. Alles in allem waren es sehr schöne Tage hier an der Mosel, wovon wir noch lange erzählen können und uns anhand der Bilder in Erinnerung bringen können. Diese schönen Tage und Abende auf unserer Moseltour 2022 bleiben unvergessen!

Tourbericht von Jürgen, 22.08.22

Hierzu gibt es die 85 Bilder in der Fotogalerie in der Rubrik Ausfahrten